



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno:

Luis Eduardo Hernández Santiz.

Docente:

Arq. Diana Belén López Gómez.

Licenciatura:

Arquitectura.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Diseño arquitectónico III.

Nombre del trabajo: ensayo.

Propuesta de cabaña

En relación a mi propuesta arquitectónica se basa en un espacio de estadía, que tiene la capacidad para 6 personas, la cabaña está compuesta por 7 espacios para la primera planta y 4 para la segunda planta más un espacio que tiene como función un mirador o considerado como espacio de descanso. La idea es profundizar el aprovechamiento de espacios perdidos adquiriéndole o ampliarlos. De acuerdo a principios que se emplean en la arquitectura me base en conceptos tales como iluminación en espacio con grandes ventanales, ventilación según la ubicación de la cabaña, considerar el tamaño del espacio a diseñar para crear armonía entre el espacio y el usuario.

El estacionamiento es un espacio para dos vehículos, el cual está separada de la cabaña y no junto con la construcción de esta.

La cabaña estará a una caída de agua de aproximadamente de 30° de inclinación.

Estará elaborada totalmente de madera, pero con diferencia de 2 o 3 tonalidades de colores simplemente para cuestión estética.



La idea de los colores es similar a esta, para darle una estética mayor.